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REQUERIMENTO

 

O Deputado que este subscreve, com amparo no art. 62, II, do

Regimento Interno, requer seja encaminhado Ofício ao Superintendente da

Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos de Santa Catarina, Sr. Claudinei

Aparecido Bidoia, com o seguinte teor:

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina, acolhendo

proposição do Deputado Ivan Naatz, solicita a Vossa Senhoria que informe ao

Poder Legislativo Catarinense sobre:

1. Em relação ao serviço dos Correios, qual a razão para que uma parcela

dos cidadãos da cidade de Penha, principalmente a comunidade do

loteamento Santa Regina (Gelaffitte), não esteja recebendo suas

correspondências? 

  

Sala das Sessões,

 

Ivan Naatz
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Documento assinado eletronicamente por Ivan

Naatz, em 06/02/2023, às 09:59.
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